

A ABRIL, CON SUS CHAPARRONES
LE SIGUE MAYO CON SUS FLORES

CUANDO EL CIELO ESTÁ DE LANA (emborregado)
SI NO LLUEVE POR LA TARDE
LLOVERÁ POR LA MAÑANA.

LO QUE ABRIL RIEGA
JUNIO LO SECA.

CUANDO LAS COSAS SE ADUEÑAN
DE NOSOTROS, NOS VOLVEMOS
MUY POBRES. (T. de Calcuta)

TERCER DOMINGO DE PASCUA
CICLO A



LOS DISCÍPULOS DE EMAÚS

Cleofás y su amigo iban por el camino. El "camino" es el símbolo tradicional para referirse a "la vida" y el modo de conducirse en ella. Hoy las lecturas nos hablan de "camino", de nuestro proceder por la vida. Un camino que hemos de recorrer ardiendo nuestro corazón por la fe en Cristo Resucitado. Los dos amigos habían perdido la esperanza, pero no el amor: charlaban y discutían sobre Jesús al que recuerdan con cariño y... con tristeza. (lo sabían muerto pero no resucitado).

Jesús se les presentó "en el camino" pero no fueron capaces de reconocerlo. Y Jesús les acompañó para pasarlos de la ceguera a la luz; del no reconocerle al "se le abrieron los ojos y lo reconocieron.

Primero, LA PALABRA... "mientras nos hablaba las Escrituras" y les va explicando todo...

Segundo, COMPARTIR LA MESA... "quédate con nosotros..."

Y Jesús acepta la invitación y se sientan a la mesa. Y lo reconocieron... "al partir el pan".

Tercero LA COMUNIDAD... vuelven a Jerusalem y allí se confirman la certeza de la resurrección.



MIRA A TU MADRE Y PREGÚNTATE:
"¿QUÉ SERÍA YO SIN ESTE MUJER?"

Cuida de tus hábitos porque se convertirán en tu destino.
-Empieza a cuidar de la naturaleza, y la naturaleza te cuidará a ti.

MADRE

El nombre solo de madre nos representa aquella mujer en cuyo seno bebimos el dulcísimo néctar de la vida, en cuyo regazo dejábamos reposar nuestra cabeza; aquella mujer que nos acariciaba, que oprimía entre las suyas nuestras manos, que besaba nuestra frente, que enjugaba nuestro llanto, que nos mecía, en fin, en sus brazos al eco blando de sus canciones. ¡Dichosos mil veces los que todavía puedan contemplar la con los ojos de la realidad! Y vosotros, los que hayáis perdido a vuestra madre, también podéis verla si tenéis corazón y sentimientos: podéis verla en el sueño dorado de vuestra felicidad. si el astro de la noche envía a la tierra su pálido resplandor, figuraos que el resplandor pálido del astro de la noche es la mirada tranquila y cariñosa de vuestra madre que os dirige desde el cielo. Si a la caída de la tarde melancólica sentís en el aire un eco vago que se pierde a lo lejos y que no es el canto de las aves ni el murmullo de las fuentes, arrodillaos: es el aleteo de la oración que por vosotros eleva vuestra madre. (Severo Catania)



DE HIGOS A BREVAS

Sabes que esto quiere decir "de tarde en tarde". Y... ¿porqué se dice "de higos a brevas"?

Porque, primero salen las brevas y luego, a continuación, los higos y de los higos de una cosecha hasta las brevas de la cosecha siguiente media casi un año. ¿entendido?

En los labios de mi madre
tu nombre ¡oh Dios aprendí:
nombre dulce para mí
cual los besos de mi madre.



EN MAYO EMBALSES LLENOS
SON PRELUDIO DE TORMENTAS Y TRUENOS.
DE MAYO EL FRÍO,
SEÑAL DE BUEN ESTÍO.
SOL QUE MUCHO PICA,
O LLUEVE O GRANIZA.

Proverbio chino:
NO HAY QUE DESPRECIAR A LA SERPIENTE
PORQUE NO TENGA CUERNOS.

El vino, para los pobres
y el dinero, para los ricos
que tienen mucho tiempo
para contarlo y administrarlo.
(dicho de Fernando)

Al dejar ir algo que te hiere, haces
espacio para que una bendición lo reemplace.

A RECORDAR (lo estudiamos en la escuela)

La Historia de España se divide en cuatro periodos de tiempo, eras o "edades", a saber:

(año 409)

- EDAD ANTIGUA: desde el principio a la invasión de los bárbaros.
- EDAD MEDIA: hasta el reinado de los Reyes Católicos (l. 474)
- EDAD MODERNA: hasta la guerra de la Independencia (l. 808).
- EDAD CONTEMPORÁNEA: hasta nuestros días.

También nosotros nos atrevemos a dividir la historia de nuestro pueblo en cuatro eras o etapas:

- EDAD PRIMERA: desde que tenemos "noticias" (año l. 560) hasta el año l. 850 en que nacieron "algunos" antepasados que hemos conocido en su madurez.
- EDAD SEGUNDA: desde l. 850 a l. 950 en que sucedieron "hechos" trascendentales para la vida del pueblo:
 - compra de lo propio l. 902.
 - arriendo Tres Cuartos...
 - si bien las costumbres, tradiciones y medios de vida eran muy similares...
- EDAD TERCERA: desde l. 950 a 2.000
 - compra de Rollanejo...
 - mecanización del campo...
 - concentración parcelaria...
 - distintas formas de convivencia.
 - emigración y bajada de habitantes...
- EDAD CUARTA: esto sigue en el siglo XXI en que nosotros mismos nos fraguamos nuestra propia historia.

También en el mundo existieron "ERAS":

- ERA HISPÁNICA: desde la conquista de la península ibérica por parte del emperador César Augusto (año 38 antes de Cristo) y que duró hasta el siglo XIV.
- ERA DIOCLECTIANA: en honor del emperador Diocleciano.
- ERA CRISTIANA: el Papa Juan I (año 525) encargó al monje DIONISIO EL EXIGUO (año 525) que hiciera los cálculos que sabía sobre la fecha exacta del nacimiento de Jesús. Se equivocó entre 5 y 7 años pero quedó instalado el año que comenzara el 25/marzo, el día en que celebramos la Encarnación de Jesús, exactamente nueve meses antes del 25 de Diciembre (Nacimiento) y siguiendo el año "Juliano" del emperador Julio César. Y fue el rey de Aragón Pedro el Ceremonioso el que dispuso (año l. 35l) que el año empezara el 25 de diciembre.
- Y el Papa Gregorio XIII (año l. 582) dispuso que el año comenzara el primero de Enero, día de la Circuncisión de Jesús y por la reforma que hizo del calendario llevó y lleva su nombre "calendario gregoriano" que es el que rige en la actualidad.

